



Mindestens zwei Mal im Jahr finden jeweils an einem schulpflichtigen Samstag die Schulfeiern auf der Bühne in unserem großen Saal statt. Diese Feiern sind öffentlich und wir freuen uns, wenn Eltern, Freunde und Interessierte zum Zuschauen kommen.

Die Schüler und Schülerinnen zeigen, was sie in den einzelnen Unterrichten gelernt haben: in Englisch, im rhythmischen Teil des Epochen-Unterrichts, in der Eurythmie, in der Musik, im Orchester oder im Sport. Ob beim gemeinsamen Singen, Musizieren, Bewegen, Rezitieren von Gedichten oder kleinen Sketchen: mit vollem Einsatz und mit Freude wird im Vorfeld geprobt, aber immer auch wieder Raum für Improvisiertes und „Unfertiges“ gelassen. Dadurch lernen die Schüler und Schülerinnen auf spielerische Art und Weise Präsenz und gegenseitige Wertschätzung.



Vor jeder öffentlichen Schulfeier gibt es donnerstags eine interne Schulfeier. Hier zeigen sich die Klassen gegenseitig ihre Beiträge. Diese Feier stärkt die positive Wahrnehmung der Klassen untereinander und ist ein wichtiger Beitrag zum sozialen Zusammenhalt.

